



Sheinbaum arremete contra oposición tras críticas a la reforma electoral: "No es muy buena su inteligencia"

La presidenta de México aseguró que la iniciativa aún no está lista y acusó a analistas y adversarios políticos de opinar sin información



Por Lorna Huitrón

16 Ene, 2026 11:08 a.m. MX



La presidenta de México aseguró que la iniciativa aún no está lista y acusó a analistas y adversarios políticos de opinar sin información

En la mañanera del pueblo, desde el municipio Ecatepec, Estado de México, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la **reforma electoral** que enviará al Congreso **todavía se encuentra en proceso de elaboración**, por lo que consideró infundadas las críticas anticipadas de la oposición y de algunos analistas políticos.

"Ya saben qué tiene la reforma", ironizó, para después señalar que resulta llamativo que se emitan juicios cuando el proyecto **no ha sido presentado formalmente**. En ese contexto, lanzó una de las frases más contundentes de la conferencia al asegurar que quienes la critican sin conocerla "no es muy buena su inteligencia, su investigación o sus informantes".

Reducción de costos y cambios a la representación proporcional

Sheinbaum adelantó que uno de los ejes centrales de la reforma será la **disminución de los costos del sistema electoral**, una demanda recurrente de la ciudadanía. Además, planteó la necesidad de modificar el esquema actual de **representación proporcional**, especialmente el mecanismo de listas plurinominales controladas por las dirigencias partidistas.

[Sheinbaum arremete contra oposición tras críticas a la reforma electoral: "No es muy buena su inteligencia"](#) -
[Infobae](#)